
 

高校生活初めての文化祭ということで、完成形をイメージすることが難しい部分もあったと思い

ますが、一人ひとりがベストを尽くし、どのクラスも完成度の高い企画を作り上げてくれましたね。

各団体、実行委員や美化委員の活動も本当に立派でした。今回の文化祭の経験を前向きに振り返り、

年明けからの 1年生の残りの日々も有意義に過ごしてください。 

教務主任・副担任：増茂 俊樹 

 

 

太宰治は、「ひとの淋しさ侘しさ、つらさに敏感なこと、これが優しさであり、また人間として

一番優れていること」「そんなところに『文化』の本質があると私は思ひます」と書いています。

文化祭というもののイメージは人それぞれでしょうが、「文化」の祭典であるからには、太宰の言

うような「優しさ」を大切にする行事にしていきたいものです。 

1組担任：竹石 渉 

 

 

始まる前は様々な不安を抱えていた人も、いざ当日になれば、場数を踏むごとに仕事が上手にこ

なせるようになっていましたね。このような成長ができたのは、皆さんが文化祭の仕事を一度「経

験」したからです。文化祭だけでなく、何事も、まずは挑戦してみることが大切です。沢山経験し、

やるべきことへの理解が深まるほど、次にとるべき行動が自然と見えてきますよ。 

  2組担任：原 萌子 

 

 

文化祭の準備では、細かい作業が非常に多くて苦労したと思います。しかし、大変な思いをして

作り上げた作品を、多くの来場者が楽しむ姿を見たことで、達成感を味わえたのではないでしょう

か。このように、地道な努力はいつか必ず実を結びます。今回の経験を活かして、今後の学校生活

もより一層頑張っていきましょう。 

3組担任：田辺 駿樹 

 

 

各クラスで話し合いを重ね、周りの意見を聞く力や、企画をより良くする為にはどのようにすべ

きかなどの考える力も高められたのではないでしょうか。また、準備期間から当日、片付けまでで

周りと協力する力もつけることができましたね。今回の文化祭で、周りとの関わりを持てたからこ

そ、今度はその人たちを良く知って、交流をさらに深めていってください。 

4組担任：小林 由佳 

先日、皆さんにとって初めての文化祭が開催されました。皆さんのご家族や文理学院への受験を
希望する中学生など、多くの来場者にお越しいただき、大盛況の 2日間でしたね。 
すでに担任の先生から聞いているかもしれませんが、ここ数年間の文理学院の文化祭は、感染対

策のために多くの制限がかけられての開催でした。人同士の接触を減らすために、接客を伴う企画
が禁止になったり、密を避けるために文化祭当日を分散登校にしたり、また、保護者の来校をお断
りした年度もありました。しかし、今年度からそうした制限もようやくなくなり、飲食企画や保護
者会のバザー企画も復活させることができました。 
当日は、どのクラスも回らせてもらいましたが、仕上がった装飾は、1年生とは思えないほどに

完成度の高いものでした。また、実行委員会の階段装飾も、とても華やかで見応えのあるものに仕
上がっていましたね。皆さんはきっと、今回の文化祭で様々な体験をしたことと思います。初めて
の接客に不安を感じた人。アルバイトで培った技術を如何なく発揮し、クラス企画の成功に大きく
貢献した人。楽しく色々な教室を回れた人もいれば、先輩の教室でゲームをしたり、食事をとった
りすることに、緊張した人もいたかもしれません。それらすべての体験は、あなたたちの成長につ
ながる貴重な経験です。今は実感できないかもしれませんが、こうした経験を今後も、ひとつひと
つ積み重ねていけるようにしましょう。 
さて、文化祭も終わり、1年生でいられる期間も残り 3 ヶ月程になりました。全員が無事に進級

し、2年生としての良いスタートを切るためにも、残された期間で取り組むべき内容について、冬
休み中にしっかりと精査し、年明けの学校生活に繋げられるようにして下さい。 
 最後になりますが、当日はたくさんの保護者の皆様にご来場いただき、誠にありがとうございま
した。1 年生も残り 3 ヶ月となりますが、変わらぬご支援をよろしくお願い致します。 

1学年主任：朝倉 慎太郎 

9日(火) 1.3.4限：LHR 2限：学年集会 ※昼食不要 
10日(水) AM：月曜時間割 4限：LHR ※昼食不要 
17日(水) AM：木曜時間割 4限：LHR ※昼食不要 
20日(土) 第 3回英語検定 1次(希望者) 
22日(月)～26日(金) 通信制試験対策 ※24日(水)は昼食不要 
28日(日)・29日(月) 通信制試験 ※昼食必要 
30日(火) 試験休み 
31日(水) AM：金曜時間割 PM：進路説明会 ※昼食必要 
 

 

 
5日(月)～8日(木)・13日(火)・15日(木) ・21日(水) PM：三者面談 ※昼食不要 
7日(水)  AM：火曜時間割 ※昼食不要 
9日(金) 第 3回漢字検定(15：00～16：00) 
12日(月) 建国記念の日振替休日  
14日(水) AM：木曜時間割 ※昼食不要 
18日(日) 第 3回英語検定 2次(1次合格者) 
21日(水) AM：月曜時間割 ※昼食不要 
23日(金) 天皇誕生日 
26日(月)・27日(火) AM：学年末試験 ※昼食不要 
28日(水) 試験休み 
29日(木) AM：試験返却日 ※昼食不要 

※以前の内容とは異なっています。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 28 回 

紅葉祭 
「秀色神采～彩れ！これが僕らの紅葉祭～」 

 

2組 「謎 Q の森 

～君はクイズの森から脱出できるか～」 

・皆と協力して飾りつけをして、森のような教室ができ

て嬉しかった。 

・クイズの作成や飾り付けで、想像以上に忙しかった。 

・動物、魚、乗り物など、様々なクイズを出題できて、

楽しかった。 

4組 「Ghibli festival」 

・くじ引きの札を皆で協力して作り、可愛らしいもの

に仕上げられた。 

・カオナシをビニール袋で作ったり、橋を作ったりと、

皆の考えが素晴らしかった。 

・輪投げを難しくしすぎたが、たくさんのお客さんが

挑戦してくれて嬉しかった。 

3組 「DARTS」 

・教室中にトランプを飾ったことで、カッコいい雰囲

気にできたと思う。 

・大きなダーツの矢を作るのが、とても難しかった。 

・手作りのダーツで、お客さんを楽しませることができ

て良かった。 

1組 「マリオ・ワールド」 

・当日の仕事で企画のルール説明をしたことは、とても

やりがいがあった。 

・大きな土管の完成度が高くて嬉しかった。 

・マリオゲームを再現できたことは楽しかった。 

文化祭実行委員 

 

●階段の柱部分のテープを巻き付ける

ことが大変だった。 

●ステンドグラスをカッターで切る作

業が大変だった。 

●皆と協力することによって、とても綺

麗なステンドグラスが完成したので、

嬉しかった。 

●飾りつけはとても良い経験になった。 

●初めてのステンドグラスは、とても綺

麗にできた。 

●実行委員とクラス、どちらも参加して

作業できたことが良かった。 

広報委員メンバー 

1組  岩山 瑠夏    大津 陽幸        工藤 航太郎      

2組  玉井 隼人    ﾌﾗﾝｼｽ 海偉    松雪 旺介 

3組  新井 開翔    佐々木 良徳               ｽﾃﾝﾊﾞｰｸﾞ 叶夢 

4組  川地 健友    長島 治紀     本吉 利衣菜 

 

広報委員が 「紅葉祭について」のインタビューをしました！ 
 

 


